

L'actu du jour

Au secours de la Birmanie

Le cyclone Nargis, qui a touché la Birmanie ce week-end, aurait fait 22 000 morts et des centaines de milliers de sans-abri. L'aide s'organise.



AFP / Khin Maung Win

La Birmanie, un des pays les plus pauvres d'Asie, a été dévastée, ce week-end, par le cyclone Nargis. Les régions les plus touchées abritaient plus de la moitié de la population, soit 25 millions d'habitants.

Le cyclone aurait fait 22 000 victimes, détruit des milliers d'habitations et fait couler une cinquantaine de bateaux. Beaucoup d'habitants se retrouvent sans abri et manquent de nourriture et d'eau potable. Dans ces conditions, les maladies risquent de progresser.

Depuis samedi, les secours, nombreux, arrivent par avion ou par bateau. Mais, une fois sur place, la plupart des routes ayant été coupées par les vents violents, ils sont ralentis.

L'Europe, les États-Unis, la Thaïlande et de nombreux autres pays ont envoyé des millions d'euros aux Birmans pour qu'ils puissent reconstruire leur pays. La Croix-Rouge et l'ONU leur apportent des médicaments, des vêtements et autres fournitures pour les aider.

Le cyclone Nargis fait partie des catastrophes naturelles. Aujourd'hui, elles sont de plus en plus nombreuses.

Cyclone : tempête violente caractérisée par des vents tourbillonnants.

Mathilde Macé

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)